

MANTERA
RESORT & CONGRESS

СПА-МЕНЮ
Spa menu



СПА-ЦЕНТР

Spa center

Пространство отдыха и восстановления — спа-центр Mantera. На территории доступны: турецкий хаммам, две финские сауны, релакс-зона, открытый и крытый бассейны, джакузи, а также тренажёрный зал с видом на море. Представлены спа-программы, погружающие в мир балийских ритуалов и традиций, а также авторские талассо-уходы от итальянского премиального бренда Fabbrimarine и аутентичные японские программы от бренда Ravissa.

*Rest and Recovery Space — Mantera Spa Center.
The facilities include a Turkish hammam, two Finnish saunas, a relaxation area, outdoor and indoor pools, a jacuzzi, and a gym with a sea view.
The spa offers programs that immerse you in the world of Balinese rituals and traditions, as well as signature thalassotherapy treatments by the premium Italian brand Fabbrimarine and authentic Japanese programs by the brand Ravissa.*



КЛАССИЧЕСКИЕ УХОДЫ

Classic treatments



ЛИМФОДРЕНАЖНЫЙ УХОД

Lymphatic drainage treatment

8 000 ₽	11 500 ₽	13 000 ₽
60 MIN	90 MIN	120 MIN

Уход рекомендован после перелетов и длительных поездок. Особая техника нормализует лимфатическую систему, ускоряет обмен веществ и избавляет от отеков.

Recommended after flights and long trips. This special technique normalizes the lymphatic system, boosts metabolism, and reduces swelling.

МОДЕЛИРУЮЩИЙ УХОД

Lymphatic drainage treatment

8 000 ₽
60 MIN

Фирменная миофасциальная техника и элементы бразильского ухода. Эффективно стимулирует мышцы, приводит в тонус, способствует уменьшению объемов.

Signature myofascial technique with elements of Brazilian care. It effectively stimulates muscles, tones the body, and helps reduce body volume.

РАССЛАБЛЯЮЩИЙ УХОД

Relaxing treatment

7 000 ₽	9 000 ₽	10 500 ₽
60 MIN	90 MIN	120 MIN

Уход способствует снятию напряжения и возвращает телу подвижность. Успокаивающая процедура поможет расслабиться и подарит необыкновенный приток энергии и легкости во всем теле.

This treatment works on deep muscle layers, relieves tension, and restores mobility. The soothing procedure helps you relax and provides an extraordinary sense of energy and lightness throughout your body.

СПОРТИВНЫЙ УХОД

Sports treatment

9 000 ₽	13 000 ₽
60 MIN	90 MIN

Уход разработан для подготовки тела к физическим нагрузкам и восстановлению после активных тренировок. Улучшает кровообращение и ускоряет обмен веществ.

The treatment is designed to prepare the body for physical activity and recovery after active training. It improves blood circulation and speeds up metabolism.

УХОД ГОРЯЧИМИ КАМНЯМИ

Hot stone treatment

8 000 ₺

11 500 ₺

13 000 ₺

60 MIN

90 MIN

120 MIN

Воздействие тепла приводит к глубокому расслаблению мышц и дарит успокоение разуму. Уход улучшает работу иммунной системы, заряжает организм энергией, снимает усталость и устраняет головные боли.

The heat relaxes muscles deeply and calms the mind. This treatment boosts the immune system, energizes the body, relieves fatigue, and eliminates headaches.

УХОД «ПОГРУЖЕНИЕ В НИРВАНУ»

«Nirvana immersion» treatment

11 500 ₺

16 000 ₺

20 000 ₺

60 MIN

90 MIN

120 MIN

Авторский уход сочетает 5 различных техник воздействия. Восстанавливает жизненные силы, улучшает работу внутренних органов, избавляет от мышечных и суставных болей.

The author's treatment combines 5 different impact techniques. It restores vitality, improves the function of internal organs, relieves muscle and joint pain.

УХОД МАССАЖНОЙ СВЕЧОЙ

Massage candle treatment

9 000 ₺

60 MIN

Сочетание ароматерапии и ухода за телом. Расслабляющая техника снимает напряжение и усталость, натуральные масла в составе свечи интенсивно увлажняют и питают кожу.

A combination of aromatherapy and body care. The relaxing technique relieves tension and fatigue, while the natural oils in the candle deeply moisturize and nourish the skin.

УХОД ДЛЯ СПИНЫ/ГОЛОВЫ/НОГ

Back/Head/Leg Treatment

4 500 ₺

30 MIN

Уход направлен на точечную проработку выбранной зоны, снимает напряжение и усталость, устраняет головные боли и тяжесть в ногах.

This treatment targets specific areas, relieving tension and fatigue, and eliminating headaches and heaviness in the legs.



ОЧИЩАЮЩИЙ/УВЛАЖНЯЮЩИЙ УХОД

Facial cleansing/ Hydration treatment

4 500 Р

30 MIN

- Скрабирование деликатно и эффективно очищает кожу, способствует регенерации и обновлению.
- Обертывание интенсивно питает, способствует восстановлению и увлажнению.

— Delicately exfoliates and effectively cleanses the skin, promotes regeneration, and renewal.

— The wrap intensely nourishes, restores, and moisturizes the skin.

ЭКСПРЕСС-УХОД ДЛЯ ЛИЦА

Express facial care

4 500 Р

30 MIN

Уход способствует оттоку лимфы, повышает тонус кожи и устраняет мимические морщины.

This express facial treatment promotes lymphatic drainage, enhances skin tone, and reduces the appearance of fine lines and expression wrinkles. It's a quick yet effective procedure designed to refresh and rejuvenate the skin, leaving it looking firmer and more radiant.

ТАЛАССО-УХОДЫ И СПА-ПРОГРАММЫ
ОТ FABBRIMARINE

*Thalasso and Fabbrimarine
spa programs*



FABBRIMARINE

Fabbrimarine (Италия) — безусловный мировой лидер в сфере талассо-космецевтики. Вся косметика произведена без использования красителей, отдушек, парабенов или тяжёлых стабилизаторов и подходит для веганов. В качестве основных действующих компонентов используются дары моря — водоросли и экстракты планктона. Единственная марка в мире, построенная на принципах морской биомиметики — инновационный метод, в основе которого идеи, основные элементы и биохимические модели заимствованы из дикой природы.

Fabbrimarine (Italy) is an undisputed world leader in thalassocosmeceuticals. All cosmetics are produced without dyes, fragrances, parabens, or heavy stabilizers and are vegan-friendly. The main active ingredients are gifts of the sea—algae and plankton extracts. Fabbrimarine is the only brand in the world built on the principles of marine biomimetics—an innovative method based on ideas, core elements, and biochemical models borrowed from wild nature.

ЭКСКЛЮЗИВНО В MANTERA RESORT & CONGRESS

Exclusive to Mantera Resort & Congress



АТОМИЗИРОВАННЫЕ ЖИВЫЕ ВОДОРОСЛИ

Atomized living algae

5 000 ₺

60 MIN

Водорослевое обёртывание оказывает выраженный дренажный эффект, стимулирует процессы метаболизма и липолиза, даёт сильнейший антиоксидантный эффект. Нормализует обмен веществ, оказывает подтягивающее действие, усиливает защитные свойства кожи, делает её гладкой и эластичной.

This algae wrap has a pronounced drainage effect, stimulates metabolism and lipolysis, and provides a powerful antioxidant effect. It normalizes metabolism, tightens the skin, enhances its protective properties, and makes it smooth and elastic.

БАНДАЖНОЕ ОКЕАНИЧЕСКОЕ ОБЁРТЫВАНИЕ

Oceanic Bandage Wrap

8 000 ₺

60 MIN

Водоросли считаются одним из активнейших компонентов антицеллюлитных и противоотёчных средств. Благоприятно воздействуют на общее состояние кожи, регулируют и нормализуют обменные процессы, стимулируют регенерацию тканей и микроциркуляцию крови, интенсивно питают и восстанавливают кожу.

Algae are considered one of the most effective components in anti-cellulite and anti-swelling treatments. They positively impact the overall condition of the skin, regulate and normalize metabolic processes, stimulate tissue regeneration and blood microcirculation, and intensely nourish and restore the skin.

ТАЛАССО «МЕНТАЛЬГА»

Thalasso Mentalga

7 500 ₽

60 MIN

Спа-программа обладает высокой биологической активностью благодаря идеальному сочетанию морских водорослей с экстрактами трав и натуральными компонентами. Процедура стимулирует поверхностное кровообращение и снимает усталость в ногах, оказывает антистрессовое воздействие на общее состояние организма.

This spa program boasts high biological activity thanks to the perfect combination of marine algae with herbal extracts and natural components. The procedure stimulates surface blood circulation, relieves leg fatigue, and provides an anti-stress effect on the entire body.

ТОНУС И ЛИФТИНГ

Tone and Lift

7 500 ₽

60 MIN

Рекомендован для восстановления тонуса и тургора кожи. Экстракты лагунных водорослей способствуют снятию отёчности и предотвращают появление растяжек, экстракты шалфея и какао, масло винограда и глюкоза улучшают контуры тела, а чёткость и подтянутость силуэту придают рисовое масло и морской протеин.

Recommended for restoring skin tone and firmness. Lagoon algae extracts help reduce swelling and prevent stretch marks, while sage and cocoa extracts, grape oil, and glucose improve body contours. Rice oil and marine protein give the silhouette clarity and tightness.

ЭКСКЛЮЗИВНО В MANTERA RESORT & CONGRESS

Exclusive to Mantera Resort & Congress



ЭКСКЛЮЗИВНО В MANTERA RESORT & CONGRESS

Exclusive to Mantera Resort & Congress



ДЕТОКС И ДРЕНАЖ

Detox and Drainage

9 000 ₽

60 MIN

Роскошный морской гель в сочетании с мультиминеральной водорослью литотамнией прекрасно увлажняет кожу, стимулирует процессы дренажа, активизирует микроциркуляцию. Экстракты, полученные из отдельных видов водорослей, различаются по своему составу и обладают направленным косметическим действием. Каждая из водорослей дополняет другую, а натуральные экстракты растений позволяют создать настоящий симбиоз между компонентами. За счёт улучшения микроциркуляции крови, повышает тонус и эластичность кожи.

This luxurious marine gel, combined with the multi-mineral algae lithothamnium, deeply hydrates the skin, stimulates drainage processes, and activates microcirculation. Extracts from different types of algae offer targeted cosmetic benefits, each complementing the other. Natural plant extracts create a true symbiosis between the components. By improving blood microcirculation, this treatment enhances skin tone and elasticity.

УХОДЫ И СПА-ПРОГРАММЫ
ОТ COMFORT ZONE

Comfort Zone treatments and spa programs



COMFORT ZONE

Comfort Zone (Италия) — премиальная косметика по уходу за кожей лица и тела. Каждый продукт соединяет в себе последние инновационные разработки, запатентованные ингредиенты, древние традиции и мудрость природы. Собственная лаборатория предоставляет высококачественные, чистые, ориентированные на результат продукты для защиты кожи. Comfort Zone — это современный уход за кожей с клинически подтвержденным действием.

Comfort Zone (Italy) is a premium skincare brand that combines the latest innovative developments, patented ingredients, ancient traditions, and the wisdom of nature in each product. Their in-house laboratory provides high-quality, pure, results-oriented products for skin protection. Comfort Zone represents modern skincare with clinically proven efficacy.



КОРОЛЕВСКИЙ УХОД TRANQUILITY

Royal Tranquility treatment

20 000 ₽

120 MIN

Витаминный питательный уход для лица и обёртывание для тела. Способствует решению проблем со сном, переутомлением и усталостью. В основе эксклюзивная смесь эфирных масел кедра и сладкого апельсина, которые помогают сбалансировать состояние разума и тела, противостоять стрессу. Эфирные масла розы, сандала, герани и ветивера создают узнаваемый, обволакивающий и неповторимый аромат.

A vitamin-rich nourishing facial and body wrap treatment. It helps address sleep issues, fatigue, and exhaustion. The treatment is based on an exclusive blend of cedarwood and sweet orange essential oils, which help balance the mind and body, counteracting stress. The essential oils of rose, sandalwood, geranium, and vetiver create a distinctive, enveloping, and unique aroma.

УХОД «СПОКОЙСТВИЕ»

Tranquility treatment

15 000 ₽

90 MIN

Уход для тела, способствующий решению проблем со сном, усталостью и упадком сил. Насыщает, питает и омолаживает кожу. Необходим в условиях стресса и стремительного жизненного ритма.

A body treatment that helps with sleep issues, fatigue, and lack of energy. It nourishes, revitalizes, and rejuvenates the skin. This treatment is essential in stressful and fast-paced lifestyles.

УХОД «ЕДИНЕНИЕ ДУШИ И ТЕЛА»

«Unity of Soul and Body» treatment

9 500 ₽

60 MIN

Уход для тела включает массажное скрабирование и ароматерапию. Измельчённая вулканическая лава в сочетании с питательным массажным кремом и аромамаслами на ваш выбор позволяют проводить уход 2 в 1.

This body treatment includes a massage scrub and aromatherapy. Crushed volcanic lava combined with a nourishing massage cream and your choice of aromatic oils allow for a 2-in-1 treatment.

УХОД «ГЛУБОКОЕ ОБНОВЛЕНИЕ»

«Deep renewal» treatment

15 000 ₽

90 MIN

Уход включает маску для тела на основе масла таману и экстракта зелёного грецкого ореха. Направлен на обновление, увлажнение, поддержание эластичности и питание кожи.

The treatment includes a body mask based on Tamanu oil and green walnut husk extracts. It aims to renew, hydrate and nourish your skin, helping to restore its natural softness and elasticity.





ОМОЛАЖИВАЮЩИЙ УХОД

Rejuvenating treatment

9 500 ₺

60 MIN

Уход включает спа-программу по маске без обёртывания.
Направлен на обновление, увлажнение, сохранение эластичности
и питание кожи.

*This treatment includes a spa program with a mask but without wrapping.
It is aimed at renewing, hydrating, maintaining elasticity, and nourishing
the skin.*

БАЛИЙСКИЕ УХОДЫ И СПА-ПРОГРАММЫ

Balinese treatments and spa programs

УСЛУГИ ПРЕДОСТАВЛЯЮТСЯ КОМПАНИЕЙ-ПАРТНЕРОМ

Services provided by a partner company



УХОД С КОКОСОМ И ТЁМНЫМ ШОКОЛАДОМ

Coconut and Dark chocolate treatment

9 000 ₽ 12 500 ₽

90 MIN 120 MIN

Уход для тела включает кокосовое скрабирование и шоколадное обертывание. Завершает уход расслабляющий ритуал на кокосовом масле, которое обладает антиоксидантным свойством и укрепляет иммунитет.

This body treatment includes a coconut scrub and a chocolate wrap. The treatment concludes with a relaxing ritual using coconut oil, known for its antioxidant properties and immune-boosting effects.

ТРАДИЦИОННЫЙ БАЛИЙСКИЙ УХОД

Traditional balinese treatment

7 000 ₽ 9 000 ₽ 10 500 ₽

60 MIN 90 MIN 120 MIN

Уход для тела погружает в мир балийских ритуалов и традиций. Помогает расслабиться, восстановить силы и зарядиться энергией.

This body treatment immerses you in the world of Balinese rituals and traditions. It helps you relax, restore strength, and recharge with energy.

ТРОПИЧЕСКИЙ УХОД С МАНГО

Tropical mango treatment

9 000 ₽ 12 500 ₽

90 MIN 120 MIN

Уход для тела включает глубокий пилинг с использованием натурального экстракта манго, мягко очищает кожу и придает ей мягкость и шелковистость. Завершает уход расслабляющий ритуал с маслом экстракта манго, которое обладает успокаивающим и противовоспалительным свойством.

This body treatment features a deep peel using natural mango extract, which gently cleanses the skin, leaving it soft and silky. The treatment ends with a relaxing ritual using mango extract oil, which has soothing and anti-inflammatory properties.

УХОД «ЛОМИ-ЛОМИ»

Lomi-Lomi treatment

8 500 ₽

60 MIN

Уход для тела оказывает благотворное влияние на физическое, эмоциональное и духовное состояние. Уникальная техника в переводе означает «любящие руки», обладает мощным омолаживающим эффектом, стимулирует лимфатическую систему и способствует выведению токсинов.

This body treatment positively affects physical, emotional, and spiritual well-being. The unique technique, translated as «loving hands,» offers a powerful rejuvenating effect, stimulates the lymphatic system, and helps detoxify the body.

МОДЕЛИРУЮЩИЙ УХОД

Sculpting Treatment

8 000 ₽

60 MIN

Корректирующий уход для тела. Предполагает интенсивное воздействие и глубокую проработку мышц с использованием разогревающего крема, который активизирует процессы метаболизма.

A corrective body treatment designed for intensive impact and deep muscle work using a warming cream that activates metabolic processes.

УХОД DEEP TISSUE

Deep Tissue treatment

8 000 ₽

60 MIN

11 500 ₽

90 MIN

13 000 ₽

120 MIN

Уход для тела включает глубокую проработку тканей тела, нормализует функции опорно-двигательного аппарата, снимает мышечные боли. Устраняет напряжение и усталость, вызванные интенсивной работой, неправильной осанкой или активными занятиями спортом.

This body treatment involves deep tissue work, normalizing the musculoskeletal system, and relieving muscle pain. It eliminates tension and fatigue caused by intense work, poor posture, or active sports.

УХОД ДЛЯ СПИНЫ/ГОЛОВЫ/НОГ

Back/Head/Leg Treatment

4 500 ₽

30 MIN

Уход направлен на точечную проработку выбранной зоны, снимает напряжение и усталость, устраняет головные боли и тяжесть в ногах.

A targeted treatment focused on a specific area of your choice, relieving tension and fatigue, and eliminating headaches and heaviness in the legs.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА «МАНГО/ВИНО»

Mango/Wine facial treatment

6 000 ₽

60 MIN

Уход для лица на выбор на основе вина/манго. Экстракт вина эффективно стимулирует обменные процессы и выработку коллагена. Мощные антиоксиданты А и С из экстракта манго способствуют замедлению процессов старения, восполняют нехватку влаги и нежно смягчают кожу.

A facial treatment of your choice, based on either wine or mango. Wine extract effectively stimulates metabolic processes and collagen production. The powerful antioxidants A and C from mango extract slow down aging, replenish moisture, and gently soften the skin.

УХОДЫ ДЛЯ ЛИЦА ОТ FABBRIMARINE

Fabbrimarine facial treatments

ЭКСКЛЮЗИВНО В MANTERA RESORT & CONGRESS

Exclusive to Mantera Resort & Congress



АНТИСТРЕСС-УХОД

Anti-Stress care

8 000 ₽

60 MIN

Профессиональный уход для нивелирования стресса. Мощная антиоксидантная формула, эритрол-кумариновый комплекс, витамины С и Е, коэнзим Q10 и экстракт планктона способствует эффективной защите кожи от атак свободных радикалов. Подходит для всех типов кожи.

This professional treatment is designed to counteract stress. The powerful antioxidant formula, featuring an erythritol-coumarin complex, vitamins C and E, coenzyme Q10, and plankton extract, provides effective protection against free radical damage. Suitable for all skin types.

ЛИФТИНГ-УХОД

Lifting care

12 000 ₽

60 MIN

Мощный лифтинг с эффектом моделирования и восстановления овала лица. Уход направлен на устранение возрастных изменений и запуск естественных процессов регенерации тканей. Способствует повышению четкости овала лица и улучшению тонуса кожи.

A powerful lifting treatment that models and restores the facial contours. This care is focused on reducing signs of aging and initiating natural tissue regeneration processes. It enhances facial contour definition and improves skin tone.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ И ПИТАНИЕ

Restoration and Nourishment

5 000 ₽

40 MIN

Уход за лицом включает авторский ритуал на питательной маске линии «Совершенство» и дренирующем геле. Снимает усталость, питает и устраняет отёчность.

This facial treatment includes a signature ritual using the «Perfection» line's nourishing mask and a draining gel. It relieves fatigue, nourishes the skin, and reduces puffiness.

УВЛАЖНЕНИЕ И ЗАЩИТА

Hydration and Protection

5 000 ₽

40 MIN

Уход за лицом на основе средств с ДНК морских водорослей, способствует глубокому увлажнению кожи. Авторская техника с нанесением солнцезащитного крема обеспечивает защиту от УФ-излучения и способствует снятию отёчности.

This facial care treatment is based on products with marine algae DNA, providing deep skin hydration. The signature technique includes the application of sunscreen, offering UV protection and helping to reduce puffiness.

УХОДЫ ДЛЯ ЛИЦА ОТ RAVISSA

Facial treatments by Ravissa

ЭКСКЛЮЗИВНО В MANTERA RESORT & CONGRESS

Exclusive to Mantera Resort & Congress

RAVISSA

Ravissa (Япония) — фитопептидная косметика, которая воздействует на разные слои нашей кожи — эпидермис, дерму и базальную мембрану — именно в тех зонах, где есть эстетические проблемы. Концепция бренда основана на философии временной триады, согласно которой клетки кожи находятся в трёх временных периодах: аутентичные проверенные рецептуры традиционной японской фитотерапии способствуют поддержанию «клеток прошлого», современные методики эстетической косметологии активируют «клетки настоящего», а технология регенеративной медицины топически воздействует на «клетки будущего». В основе действия препаратов Ravissa лежит принцип восстановления цикла клеточного обновления и выстраивание базы здоровой и красивой кожи. Во всех средствах Ravissa содержится атомарная водородная вода, выступающая в качестве мощного антиоксиданта и экстракт культуры стволовых клеток швейцарского яблока.

Ravissa (Japan) is a phytopeptide skincare line that targets various layers of the skin—epidermis, dermis, and basal membrane—addressing specific aesthetic concerns. The brand's philosophy is rooted in the concept of the «time triad,» which posits that skin cells exist in three temporal phases: authentic and proven formulations of traditional Japanese phytotherapy support «cells of the past,» modern aesthetic cosmetology methods activate «cells of the present,» and regenerative medicine technology topically influences «cells of the future.»

The action of Ravissa's products is centered on restoring the cell renewal cycle and building the foundation for healthy, beautiful skin. All Ravissa products contain atomic hydrogen water, which serves as a powerful antioxidant, and an extract from the culture of Swiss apple stem cells.



ЭКСПРЕСС-УХОД

Express treatment

4 000 ₽

30 MIN

Знакомство с базовым уходом RAVISSA.
Увлажняет, придаёт сияние и ровный тон.

An introduction to Ravissa's basic skincare. This treatment hydrates, gives the skin a radiant glow, and evens out skin tone.

ЛИФТИНГ УХОД

Lifting treatment

6 000 ₽

60 MIN

Уход основан на японской лифтинг-дренирующей технике, способствующей формированию красивых контуров лица, улучшению тонуса и сиянию кожи.

This treatment is based on Japanese lifting and draining techniques, promoting the formation of beautiful facial contours, improving skin tone, and enhancing radiance.

ПЕРСОНАЛИЗИРОВАННЫЙ УХОД ПО СОСТОЯНИЮ КОЖИ

Personalized Treatment Based on Skin Condition

8 500 ₽

60 MIN

Уход для лица сокращает воздействие, оказываемое на лицо загрязнённой окружающей средой и ежедневными стрессовыми факторами. Лимфодренажная японская техника улучшает микроциркуляцию, осветляющая маска защищают кожу лица и дарит ей великолепное сияние.

A facial treatment that mitigates the impact of environmental pollution and daily stress factors on the face. The Japanese lymphatic drainage technique improves microcirculation, while a brightening mask protects the skin and gives it a magnificent glow.

АНТИВОЗРАСТНОЙ УХОД

Anti-Aging treatment

12 000 ₽

80 MIN

Уход сочетает японскую лимфодренирующую технику и нанесение маски глубокого пролонгированного увлажнения. Способствует восстановлению кожи и препятствует фото и хроностарению.

This treatment combines Japanese lymphatic drainage techniques with the application of a deep, long-lasting hydrating mask. It helps restore the skin and prevents photoaging and chronological aging.



ПРЕМИУМ-УХОД

Premium treatment

15 000 ₽

60 MIN

Премиум-уход быстрого преображения с комфортным ощущением и эффектом расслабления. Маска «Конструктор» решает сразу несколько задач, воздействуя на три зоны лица разной рецептурой. В результате овал лица становится более чётким, кожа выглядит бархатистой, наполненной и сияющей.

A premium treatment offering quick transformation with a comfortable feel and a relaxing effect. The «Constructor» mask addresses multiple concerns simultaneously, targeting three areas of the face with different formulations. The result is a more defined facial contour, velvety skin texture, and a radiant complexion.

ЭКСКЛЮЗИВНО В MANTERA RESORT & CONGRESS

Exclusive to Mantera Resort & Congress

УХОДЫ ДЛЯ ЛИЦА ОТ COMFORT ZONE

Facial treatments by Comfort Zone



ОСВЕТЛЕНИЕ И СИЯНИЕ

Brightening and Radiance

7 000 ₽

60 MIN

Уход для лица тройного действия: осветление тёмных пятен, гиперпигментации и выравнивание тона кожи. Основан на технологии 3-BRIGHT™, вдохновленной дерматологическим подходом: коррекция, сияние и профилактика.

A triple-action facial treatment that brightens dark spots, hyperpigmentation, and evens out skin tone. Based on 3-BRIGHT™ technology, inspired by a dermatological approach: correction, radiance, and prevention.

УВЛАЖНЯЮЩИЙ УХОД

Moisturizing treatment

5 000 ₽

60 MIN

Активный освежающий уход для мгновенного увлажнения, сияния и жизненной силы вашей кожи. Благодаря уникальному сочетанию двухступенчатого пилинга с молочной кислотой, мощной концентрации гиалуроновой кислоты уход гарантирует мгновенное увлажнение и сияние кожи.

An active refreshing treatment for instant hydration, radiance, and vitality for your skin. Thanks to the unique combination of a two-step peel with lactic acid and a powerful concentration of hyaluronic acid, the treatment guarantees immediate hydration and skin radiance.

АНТИОКСИДАНТНАЯ ЗАЩИТА

Antioxidant protection

5 000 ₽

60 MIN

Насыщенный витаминами и антиоксидантами уход рекомендован для кожи, склонной к сухости. Восстанавливает собственные ресурсы кожи на всех уровнях, освобождает её от токсинов и заряжает энергией.

A vitamin- and antioxidant-rich treatment recommended for skin prone to dryness. It restores the skin's natural resources at all levels, detoxifies, and energizes the skin.

АБОНЕМЕНТЫ НА ПОСЕЩЕНИЕ
СПА-ЦЕНТРА

Spa center passes

ГОСТЕВОЙ ВИЗИТ В БУДНИЕ ДНИ

Guest Visit on Weekdays

 08:00 — 22:00  3 500

Доступно посещение фитнес-зала, термальной зоны, крытого и открытых бассейнов.

Access to the gym, thermal zone, indoor and outdoor pools.

ГОСТЕВОЙ ВИЗИТ В ВЫХОДНЫЕ/ ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ

Guest Visit on Weekends/Holidays

 08:00 — 22:00  5 000

Доступно посещение фитнес-зала, термальной зоны, крытого и открытых бассейнов.

Access to the gym, thermal zone, indoor and outdoor pools.

ГОСТЕВОЙ ВИЗИТ ДЕТСКИЙ 5 – 12 ЛЕТ

Child Guest Visit /ages 5 to 12

 50% *от стоимости взрослого тарифа
of the adult rate*

*Посещение доступно в сопровождении взрослого

**Access available when accompanied by an adult*

ГОСТЕВОЙ ВИЗИТ ДЕТСКИЙ 0 – 4 ЛЕТ

Child Guest Visit /ages 0 to 4

 **БЕСПЛАТНО / FREE OF CHARGE**

*Посещение доступно в сопровождении взрослого, в аква-памперсе

**Access available when accompanied by an adult, wearing a swim diaper*

АБОНЕМЕНТ

Membership

Доступно посещение фитнес-зала, термальной зоны, крытого и открытых бассейнов
*Срок действия 30 календарных дней, активация в день покупки

Access to the gym, thermal zone, indoor and outdoor pools.

**Valid for 30 calendar days, activated on the day of purchase.*

посещений/ visits

8



25 000

посещений/ visits

12



36 000

посещений/ visits

16



47 500



АРЕНДА ТЕННИСНОГО КОРТА

Tennis court rental

🕒 60

₽ 2 500

Включено:
— ракетки
— мячи

Included:
— *rackets*
— *balls*



АРЕНДА БУНГАЛО

Bungalow rental

🕒 1 ДЕНЬ/1 DAY

₹ 5 500

Включено:

- вода 0,5 – 4 шт.
- чай на две персоны

Included:

- *water 0.5 – 4 pcs*
- *tea for two persons*

КЛУБНЫЕ КАРТЫ
СПА-ЦЕНТРА

Spa center memberships

MRC 1

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

₽ 30 000



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



1 гостевой визит
1 guest pass



10% скидка в ресторанах
и барах отеля
*10% discount at hotel
restaurants and bars*



Пляж
Beach

MRC 3

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

₽ 70 000



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



3 гостевых визита
3 guest passes



10% скидка в ресторанах
и барах отеля
*10% discount at hotel
restaurants and bars*



Пляж
Beach



1 уход для тела
30 минут
*30- minute
body treatment*



15 дней
заморозки
*15 days membership
freeze option*

MRC 6

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

₽ 90 000



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



6 гостевых визита
6 guest passes



10% скидка в ресторанах
и барах отеля
*10% discount at hotel
restaurants and bars*



Пляж
Beach



1 уход для тела
60 минут
*60-minutes
body massage*



30 дней
заморозки
*30 days membership
freeze option*



2 часа аренды
теннисного корта
*2 hours tennis
court rental*

MRC 12

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

₽ 150 000



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



6 гостевых визита
6 guest passes



10% скидка в ресторанах
и барах отеля
*10% discount at hotel
restaurants and bars*



Пляж
Beach



1 уход для тела
60 минут
*60-minutes
body treatment*



1 уход для лица
60 минут
*60-minutes facial
treatment*



30 дней
заморозки
*30 days membership
freeze option*



2 часа аренды
теннисного корта
*2 hours tennis
court rental*

FAMILY MRC 6

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

₽ 145 000



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



6 гостевых визитов
6 guest passes



10% скидка в ресторанах
и барах отеля
*10% discount at hotel
restaurants and bars*



Пляж
Beach



2 ухода для тела
60 минут
*Two 60-minute
body treatments*



30 дней
заморозки
*30 days membership
freeze option*



2 часа аренды
теннисного корта
*2 hours tennis
court rental*

FAMILY MRC 12

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

₽ 250 000



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



6 гостевых визита
6 guest passes



10% скидка в ресторанах
и барах отеля
*10% discount at hotel
restaurants and bars*



Пляж
Beach



2 ухода для тела
60 минут
*Two 60-minute
body treatments*



2 ухода для лица
60 минут
*Two 60-minute
facial treatments*



60 дней
заморозки
*60 days membership
freeze option*



4 часа аренды
теннисного корта
*4 hours tennis
court rental*

JUNIOR MRC

ВКЛЮЧЕНО/ *Included:*

*В СОПРОВОЖДЕНИИ ВЗРОСЛОГО/ **accompanied by adults*



Фитнес-зал
Gym



Термальная зона
Thermal zone



Крытый и открытые
бассейны
*Indoor and outdoor
swimming pools*



1 тренировка
по плаванию
*1 swimming
training session*



30/60 дней
заморозки (6/12 лет)
*30/60 days membership
freeze (6/12 years old)*



Пляж
Beach

кол-во месяцев/ months	1	₽ 15 000
кол-во месяцев/ months	3	₽ 35 000
кол-во месяцев/ months	6	₽ 45 000
кол-во месяцев/ months	12	₽ 75 000

